



Xóchitl: Morena cree “que los pobres solo necesitan programas”

Gira por Oaxaca. “Vamos por una reforma constitucional de derechos indígenas, aquí no habrá cuentos”, dice la aspirante

ISRAEL NAVARRO
OAXACA

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, acusó que Morena cree que los pobres solo necesitan programas sociales para sobrevivir, cuando, dijo, también requieren oportunidades para salir de ese sector.

“Ellos creen que los pobres lo único que merecen son apoyos sociales, no se sale con los puros apoyos; quiero ser Presidenta porque quiero que los pobres dejen de ser pobres”, afirmó.

De gira por Oaxaca, donde encabezó la mesa “Voces indígenas y afroamericanas” junto con su coordinador de proyecto de nación, Enrique de la Madrid, y la titular del tema, Eufrosina Cruz, se comprometió a que de ganar en junio hará una reforma constitucional para velar por los derechos de este sector.

En ese sentido, la opositora recordó que durante su paso por el Senado, al presidir la Comisión de Asuntos Indígenas, dio cause a todas las iniciativas y dejó cero rezago legislativo.

“Vamos por una reforma constitucional de derechos indígenas, aquí no habrá cuentos”, anunció.

También mostró su respaldo a la comunidad LGBTIQ+, a quienes prometió que sus derechos serán reconocidos y respetados y anunció que reforzará el apoyo a adultos mayores para que, además de su pensión, reciban de manera gratuita atención en el sector salud y medicamentos.

Mientras que los jóvenes, además de su beca, aprendan habilidades tecnológicas.

La abanderada presidencial



del PAN-PRI-PRD retomó su crítica a la estrategia de seguridad del gobierno federal y lamentó las masacres que se han registrado en diferentes puntos del país.

Dijo que, de ganar la Presidencia, eliminará la estrategia de “abrazos no balazos”.

“Retomemos el camino, el país no va bien, tiene problemas. ¿Cuántos quieren que sigan las políticas de abrazos y no balazos? Pues nadie, ni los de Morena quieren, también a ellos los asaltan”, aseguró.

Gálvez también estuvo acompañada de los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés; el tricolor advirtió a Morena que no se dejaran amedrentar.

“Hay que decirle a Morena con firmeza y claridad: ni nos van a doblar ni nos van a echar para atrás; cada día somos más y les vamos a ganar la Presidencia de la República”, auguró.

El líder blanquiazul llamó a sus militantes, a los de PRI y PRD a aclararle a población que ni el frente ni Gálvez eliminarán los programas sociales; por el contrario, se ampliarán. —

Con información de: Jannet López Ponæ

Y ADEMÁS

Los multan por imágenes de niños

La Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral impuso multas a Xóchitl Gálvez, PRI, PAN y PRD por usar indebidamente el rostro de niños y adolescentes en su propaganda sin el consentimiento de sus madres, padres o tutores, y a Morena porque Marcelo Ebrard cayó en el mismo ilícito electoral cuando aspiraba a ser coordinador nacional de los trabajos de defensa de la cuarta transformación. En el caso del morenista, la Sala Superior ordenó a la Especializada revisar la responsabilidad de Morena, tras acreditarse que el ex canciller incluyó imágenes de menores de edad en su propaganda. La abanderada opositora, por su parte, tan solo la semana pasada fue sentenciada por seis casos similares por la Sala Superior.